

10 La Hora



Polémico proyecto sobre matrimonio fue retirado

Un proyecto de ley presentado el miércoles fue retirado ayer luego de la polémica provocada por la propuesta, que buscaba establecer en la Constitución que "sólo un hombre y una mujer tienen derecho al matrimonio". La iniciativa de los senadores de la UDI Andrés Chadwick y Pablo Longueira fue duramente criticada por el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual

(Movilh). Esta organización calificó como un "triumfo de la sociedad civil" el retiro del proyecto.

“

Es un triunfo de la sociedad civil”.

Rolando Jiménez, Movilh.

Asimismo el Movilh criticó ayer los dichos del Presidente Sebastián, quien en el marco de una actividad por el inicio del pago del bono "bodas de oro" expresó: "Creo mucho en el matrimonio, en el matrimonio como debe ser: entre un hombre y una mujer".